

IndustriALL Global Union, que representa a 50 millones de trabajadoras y trabajadores industriales en 140 países, condena la interrupción violenta por parte de la CTM de la elección (recuento) hoy en las plantas de Arnese y Accesorios de México, del Grupo PKC, en Ciudad Acuña, Coahuila, donde Los Mineros están desafiando a la CTM por la titularidad del contrato colectivo.

Según informes y videos de Los Mineros, medios locales y observadores independientes, un autobús con aproximadamente 40 hombres entró en una de las plantas. Luego los hombres atacaron una casilla de votación, destruyendo las urnas y llevándose cerca de tres mil papeletas de las urnas. Un ataque similar ocurrió en una segunda casilla. Como resultado de estas acciones, la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje suspendió el recuento.

Las trabajadoras y trabajadores de PKC llevan más de seis años esperando el derecho a votar por sus representantes. El hecho de que el gobierno mexicano no garantice un derecho democrático básico establecido en virtud de los convenios de la OIT, y su incapacidad incluso para garantizar la seguridad física de las trabajadoras y trabajadores, plantea serias dudas sobre su capacidad institucional para implementar las reformas laborales recientemente promulgadas a la Constitución mexicana, y también los compromisos asumidos en el Tratado de Libre Comercio de México, los Estados Unidos, y Canadá (T-MEC).

IndustriALL da la bienvenida al nuevo gobierno de Andrés Manuel López Obrador, que asumirá el cargo el 1 de diciembre, y que promete un cambio para las trabajadoras y los trabajadores mexicanos. Instamos al nuevo gobierno a que actúe con rapidez para hacer realidad esa promesa brindando las garantías necesarias para permitir a las trabajadoras y los trabajadores mexicanos de PKC que puedan ejercer sus derechos democráticos lo antes posible.